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Top 6 I. Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner erfragt, warum die Strandstraße als Fahrradweg, der bereits sehr 
schmal sei, so ausgewiesen wurde. Nach Rücksprache mit dem Straßenverkehrsamt 
wären diese bereit den Zustand zu ändern 
Herr Biedenweg erklärt, dass hier seinerzeit eine Förderung über ELER in Anspruch 
genommen wurde, als Fußweg wo das Radfahren zugelassen ist.
Hier gäbe es natürlich eine zeitliche Zweckbindung, die einzuhalten sei.
 
Herr Müglich dankt der Gemeinde für die Ausbesserung der Waldstraße. Hier wurde 
eine viel bessere Befahrung ermöglicht und eine gute Qualität der Arbeiten geleistet.


